

Japón enviará ayuda para los damnificados por el volcán de Fuego de Guatemala

8/06/2018 3:07 pm



El Gobierno de Japón anunció hoy que enviará ayuda humanitaria para los damnificados por la erupción del volcán de Fuego de Guatemala, que ha ocasionado más de un centenar de muertos, cerca de 200 desaparecidos y más de 12.400 evacuados.

Japón proporcionará productos de emergencia como mantas y tiendas de campaña a través de la Agencia de Cooperación Internacional del país (JICA) “tras los graves daños causados por la erupción del volcán de Fuego”, dijo el Ministerio de Asuntos Exteriores en un comunicado.

El Gobierno nipón busca “responder a las necesidades humanitarias de las personas afectadas por el desastre”, reza el texto, en el que destaca la “relación amistosa” de ambos países.

El volcán de Fuego guatemalteco entró en erupción el 3 de junio y desde entonces ha provocado graves daños y la muerte de al menos 109 personas, mientras que el número de desaparecidos asciende a 197.

Según las últimas cifras de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (Conred) del país centroamericano, el desastre natural ha causado además 58 heridos, 12.407 evacuados y más de 1,7 millones de afectados.